

Dólar Obs: \$ 663,26 | 0,20% IPSA 0,25%
► Fondos Mutuos

UF: 26.669,53
IPC: 0,10%

FONDOS MUTUOS

Premio Eurochile:

Fundación Empresarial Eurochile celebró su aniversario

viernes, 30 de junio de 2017

[Tweet](#)

Vida Empresarial
El Mercurio

La Fundación Empresarial Eurochile celebró este miércoles sus 24 años de vida con un evento en el que premió a la presidenta de la Fundación Euroamérica, Benita Ferrero-Waldner, y al director de InvestChile, Carlos Álvarez, por su contribución al desarrollo de lazos de cooperación empresarial y tecnológica entre Chile y la Unión Europea.

La ceremonia, encabezada por el presidente de Eurochile, Vicente Caruz, contó con la participación de representantes del gobierno y del mundo diplomático y empresarial.

Eurochile nació en 1993 como una iniciativa conjunta entre la UE y el Estado de Chile para promover las relaciones entre ambos a través del apoyo a las pequeñas y medianas empresas. La fundación se ha especializado en temas de turismo, sustentabilidad, agricultura, asociatividad, y transferencia de conocimiento y tecnologías.

 [Imprime esta página](#)  [Envía a ...](#)

[Términos y condiciones de los servicios](#) © 2002

